

Chers ami(e)s artistes

Bonjour à vous, une nouvelle saison va débuter et qui je l'espère va retrouver un rythme plus habituel sans de nouvelles contraintes Covid.

Tout d'abord et avec l'ensemble du CA je vous souhaite le meilleur pour cette nouvelle saison et beaucoup d'œuvres nouvelles que nous aurons le plaisir de découvrir.

En premier lieu nous invitons nos adhérents à l'assemblée Générale de l'Association vendredi 30 septembre 2022*. Nous vous indiquerons le lieu dès que possible ainsi que l'ordre du jour.

Contrairement à la saison passée nous n'avons pu trouver un autre lieu d'exposition pour la fin d'année aussi et à notre grand regret, il n'y aura pas de Salon d'Automne cette année.

Le 18^{ème} Salon de Bry devrait avoir lieu du 18 mars au 2 avril 2022*.

Les trois sessions de l'Art Hors les Murs sont reconduites. Et nous vous proposons de vous inscrire dès à présent pour la première session.

Enfin nous organiserons comme d'habitude le Marché de l'Art le samedi 13 mai*.

Bel été et à vos outils préférés pour de belles réalisations ; de notre côté nous préparons les documents qui vous permettront de participer à l'un ou l'autre de nos événements.

** Attention : les dates annoncées ne sont que prévisionnelles car non encore confirmées par la mairie.*

Bien cordialement



Hervé Chalendar

Président de l'A.A.B.